

# Rapport Moral (annexe 1 du PV de l'AGOE)

## Saison 2013 - 2014

Mesdames, Messieurs,

Conformément à nos statuts et en ma qualité de Président de notre association, je vous présente le rapport moral pour l'exercice 2013/2014.

### BILAN MORAL :

Le nombre d'adhérents est légèrement inférieur à l'année précédente (-14) soit 74 licenciés, répartis comme suit :

Catégorie	Hommes	Femmes	Total	Hommes	Femmes	Total
Mini-bad	1 (-2)	2 (+1)	3	1	2	3
Poussins	1	0	1			
Benjamins	4 (-1)	2 (+2)	6			
Minimes	9 (+4)	5	14	18	10	28
Cadets	3 (-3)	2	5			
Juniors	1	1	2			
Seniors	6 (-5)	4 (-9)	10	24	19	43
Vétérans	18 (-3)	15 (+2)	33			
<b>Total</b>	<b>43</b>	<b>31</b>	<b>74</b>	<b>43</b>	<b>31</b>	<b>74</b>

Il est à signaler la perte importante de joueurs seniors cette année et que le nombre de jeunes est encore en très légère augmentation (surtout chez les filles). Deux créneaux horaires ont été maintenus en début d'année auprès de l'O.M.S. avec en prime 2 rallonges horaires d'une heure chacune : nous avons donc le mardi soir de 17h30 à 22h30, vendredi soir de 17h30 à 22h30 et toujours le dimanche matin de 9h30 à 12h30.

### Locaux :

Depuis le début janvier 2011, le club est installé dans le gymnase du lycée de la région, la pratique du badminton est optimale malgré toujours notre soleil omniprésent.

Aucun coût de fonctionnement n'est imputable au BCV. Il reste encore accessible lors des dimanches (très peu) et des vacances scolaires. Le besoin d'investir dans du matériel spécifique s'est imposé, suite à la lettre de la FFBaD : après bien des dossiers de subvention, nous avons enfin obtenu les poteaux réglables homologués par la FFBaD.

### Activités sportives :

Le club a participé au forum des sports début septembre, cette action se renouvelle chaque année.

Le tournoi du 1<sup>er</sup> BADinBUECH a vu le jour avec un démarrage plutôt doux en termes de participants due à la mise en place des tournois de proximité « promobad » au dernier moment par la FFBaD qui nous a volés certain de nos inscrits !

En concertation avec l'OMS, nous avons voulu organiser le 2<sup>ème</sup> BADOMS qui avait pour but de faire côtoyer les associations de Veynes au travers d'une discipline facile d'accès pour tous pour un moment de convivialité → annulé !

Cette saison encore, beaucoup moins d'adultes ont « participé » à des compétitions officielles du fait à certains départs de certains joueurs mutés (voir plus de précision dans l'annexe 2 du PV de l'AGOE « rapport sportif »).

Nous nous sommes déplacés sur différents GP et TDJ du 05 avec pratiquement toujours des places d'honneur à la clé ainsi que sur le TRJ PACA à MONTAUROUX (83). A noter qu'un joueur et une joueuse se sont qualifiés au championnat de France vétérans à CHALON sur SAÔNE (71) avec au final une défaite en  $\frac{1}{4}$  de finale.

Nous avons cette saison, entre autres, deux vainqueurs finals du circuit TDJ 05 en benjamins & en minimes garçon.

Pour le titre de champion départemental interclubs D1, l'équipe 1 n'a pas pu y participer du fait du choix de la date par le CODEP 05 (le 22/09/13) : à souligner la présence de 2 clubs seulement sur les 7 équipes possibles de clubs du CODEP 05. A coté de cela, une équipe 2 à participer à l'interclubs départemental D2 à Gap.

Nous avons organisé, sur une journée chacune, deux tournois départementaux jeunes 05 réunissant les joueurs représentants les clubs du CODEP 05 ainsi que certains clubs du CODEP 04.

Nous avons organisé, sur une journée, un grand prix 05 réunissant les joueurs représentants les clubs du CODEP 05. Notre tournoi interne va avoir lieu ce dimanche qui suit avec le repas de « clôture » de cette saison et de cette AG.

#### Entraînements :

Beaucoup d'effort en direction des jeunes joueurs ont été consentie par deux entraîneurs et a permis de bons résultats dans les TDJ mais également en direction des très jeunes joueurs (minibad) afin qu'ils puissent jouer au badminton dès l'âge de 5 à 6 ans.

Les séances d'entraînements adultes/débutants ont vu le jour cette saison à raison d'une séance tous les 15 jours.

#### Administratif :

Beaucoup de dossiers en direction des instances administratives départementales et régionales à eu comme résultat de recevoir en retour l'aide financière tant attendue pour l'acquisition de nos futurs poteaux !

Nous avons demandé à la FFbAD une nouvelle fois de reconnaître les efforts faits par les différentes personnes qui se sont occupées des jeunes du club par le maintien d'une labellisation fédérale jeunes à 2 étoiles (sur 5).

#### Financier :

Nous avons fait l'investissement en direction des prises en charge des compétitions et stages jeunes. Dans le même temps, trois entraîneurs ont été pris en charge pour leur formation DIJ. (Voir plus de précision dans l'annexe 3 du PV de l'AGOE « rapport financier »). L'un d'entre eux a été pris en charge par le CODEP 05 pour sa formation DIH.

Nous avons également partagé au gymnase en début d'année un moment de convivialité avec les conjoints et les enfants pour la galette des rois ainsi que les « traditionnels pots » et le repas de l'AG répartis tout au long de la saison.

Les comptes de l'association sont sains et équilibrés malgré tous les investissements divers.

#### Points faibles :

Comme les années précédentes, certaines séances pendant la période du ski ont subis une désaffection relative de certains membres réguliers. Avec la tenue des séances régulières d'entraînement des jeunes les vendredis sur les terrains réservés a vu les adultes « arriver plus tard » afin de jouer... !

Les séances d'entraînements « compétiteurs » n'ont pas eu encore une fois le succès escompté, à cause d'un manque évident de temps des entraîneurs en nombre suffisant pour être régulier tout au long de la saison !

#### Points forts :

Un groupe de fidèles qui s'étoffent et prend sa place en tant que loisirs et compétiteurs débutants.

Des moyens humains régulièrement présents (entraîneurs) appuyés par de la « technique vidéo » ont sérieusement permis d'améliorer nos forces vives jeunes et moins jeunes qu'ils soient loisirs ou compétition.

L'apport de très jeunes joueurs, encore une fois nécessaire pour la continuité du club, reste un atout majeur mais demande beaucoup de travail pour « s'occuper » à la découverte du badminton par ceux-ci !!!

L'acquisition « matériels » des poteaux a permis de structurer nos compétitions organisées par notre club, d'avoir une « meilleure image » relative vis-à-vis de nos différentes instances et de mettre en place un véritable tournoi complètement autonome du CODEP 05, le BADinBUECH, dont on pourra tirer profit de tous ses aspects dans le futur...

Le bilan général pour cette saison 2013/2014 est donc globalement positif en ayant amélioré d'autres secteurs du club.

Je souhaite, pour 2014/2015, à notre club de garder cet effectif constant afin d'avoir toujours l'image de notre sport dynamique avec son aspect convivial ainsi que cette « pointe » de compétitions à reprendre et qu'il continue de contribuer au développement des créneaux jeunes mais également à l'intégration des personnes handicapées en fauteuil pour prendre part à la vie associative de la ville de VEYNES.

Pour le conseil d'administration du BCV 05, Le Président :

**Philippe COCAGNE**

